
発 北 議 第 ７ 号  

平成２６年 １月２２日  

 

北栄町長 松本 昭夫 様 

 

北栄町議会議長 井上 信一郎 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 平成２５年１１月２２日、２６日に開催した標記報告会において、下記のとお

り参加者から町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報告会実施

要綱第９条第２項の規定により通知します。 

 

 

記 

参加者からの要望等 

 

（妻波自治会会場） 

・LED 防犯灯は暗く、その役目を果たしていない。メーカーの統一基準が曖昧な

のにそんなもの設置する必要があるのか。エネルギーの節約はわかるが、再点

検して検討してください。 

 

・運転免許試験場の跡地に多額の維持費がかかっているが、早急に解決していた

だきたい。 

 

・北条庁舎の玄関は中部ふるさと広域連合の看板が正面にありすぎ、北条庁舎の

看板が見えづらい。（職員の対応は良かったが…） 

 

・竹歳敏夫教育基金はまだあるのか。子どもがそれをもらったが、今はどうなっ

ているのか。※竹歳敏夫奨学育英会奨学金が正式名称 

 

 



（大谷自治会会場） 

・県道羽合東伯線と町道の交差点付近の西側法面の雑草が伸びていて、交通安全

上問題がある。定期的に除草されたい。 

 

・大谷自治会では、この案件（投票所の削減）に対し当初からパブリックコメン

トを提出したのに、選管からは何らの回答も無く、行政の横暴である。 

 

・大谷地区内にも「空き危険家屋」が存在し、大変困っている。町は危険家屋等

を解体できるような条例制定を検討中と聞くが、強制･拘束力のある条例を望

む。いずれにしても、早期対処できるよう取り組まれたい。 

 

（みどり西自治会会場） 

・空き家対策について、今年度中に条例を本町も作るのか。経済的に自分で対処

できる人はいいが、問題は、経済的にそれができない人だ。ここも、何年も前か

ら役場に対処をお願いしている。前向きによろしくお願いしたい。  

 

・放送内容がマンネリ化しているので、切っている家庭が結構ある。放送時間も

朝早い。どうにかならないものか。 

 

・ 下水道料も上がるようだが、何で北栄町はこんなに介護保険料が高いのか。施

設にかからず、健康で過ごせるようにしてほしい。値上げは勘弁してもらいた

い。 

 

・ コナン通り周辺の畑を利用して、富良野のようなパッチワーク通りにしてはど

うか。 

 

・ 選挙経費の節減で投票所を統合して、投票率が下がっては意味がない。期日前

投票にバスを出すとか、今後の計画を検討してほしい。 


